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                    平成３０年１１月２８日 

                       ＰＴＡ会長 久保 順裕                   

1． 開会 

2． ＰＴＡ会長あいさつ 

おはようございます。 

本日は第５回評議員会に出席いただきましてありがとうございます。 

今年最後の評議員会となります。 

 

本日はまず前 PTA会長の木村さんの表彰についてご報告します。 

この度、文部科学省の方から PTA 活動特別功労者賞を受賞されました。これは先の

熊本地震アンケート調査のワーキンググループ代表をされ、本校の福祉子ども避難所

設置という功績が認められての受賞ということで、本校にとっても大変名誉ある事です

ので、よろこばしい限りであります。みんなでお祝いしたいと思います。 

 

さて、活動の報告ですが、９月２２日に県Ｐ連の PTA リーダー研修会がございました。

私と会計の佐藤さんで参加をいたしました。子どもの読書の重要性についてというテ

ーマで話し合いを行いました。『本校は児童生徒数の増加で教室不足のため、図書室

がありません』というお話をさせていただきました。 

１０月１３日にはパークドーム熊本におきまして、『子ども人権集会』が開催されました。

学校 HPにその時の様子がアップされております。ご覧になって下さい。 

１０月２６日には執行部主催での合同茶話会を行いました。学部間を越えての茶話

会は初めての試みでしたが、たくさんの保護者さんに参加をしていただき、好評をいた

だいております。参加された保護者のみなさんに感謝申し上げます。 

 

ゆうし祭についてですが、今年度は当初からご連絡していた通り、販売会とステージ

発表を 2日に分けての開催ということで実施をいたしました。 

ゆっくりと子どもたちの取り組みを見せていただきました。保護者の出番はほとんどあり

ませんでしたが、駐車場整理で親父の会のみなさんに参加をしていただきました。 

たいへんお世話になりました。感謝申し上げます。 

今年も残り 1 ヵ月余りとなりました。これから本格的に寒くなって参ります。子どもさん

ともども体調に気をつけられてお過ごしください。 

第５回ＰＴＡ評議員会（１１／１９開催）便り 
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3． 校長先生あいさつ 

今年のゆうし祭は、児童生徒数の増加と東町分教室が来年の３月に閉室するため、

１１月２日のマーケットと１１日のステージ部門の２回に分けて開催しました。 

２日のゆうゆうマーケットでは、平日にもかかわらず、保護者の皆様をはじめ、地域

の皆様にも、お越しいただき、わずか２時間で完売する製品もあり、地域との結びつき

を実感しました。また、１１日のゆうゆうステージでは、出水南小学校の体育館にも入り

きれないほどの保護者の皆様にもおいでいただきました。そのような中、保護者の

方々が席を譲られるお姿を拝見し、ＰＴＡ会員の皆様の心の温かさを感じました。おか

げさまで、皆様とともに、東町分教室との別れを惜しむとともに、全ての児童生徒の今

後の幸せを願う心に残る一日になりました。 

 

それから、うれしいニュースが２つあります。一つ目は、前ＰＴＡ会長の木村文彦さん

が、このたび、平成３０年度文部科学省「ＰＴＡ活動振興功労者表彰」を今週、受賞さ

れます。皆様とお祝いしたいと思います。なお、木村さんの御功績である「福祉子ども

避難所」の協定については、新年明けて、熊本市と締結する見込みです。２つ目は、

東町分教室の有田信也先生が、１７日に県の優秀教員として表彰されました。これで、

本校には、昨年度受賞しました小学部の板楠透先生と合わせて、２人の優秀教員が

いることになりました。 

 

さて、１１月６日の県教育委員会で、Ｈ３１年度の高等部募集定員が決定しました。

本校高等部一般学級の定員は、３０年度は２学級２０名の募集定員でしたが、３１年度

は１学級１０名になりました。これは、熊本はばたき高等支援学校が開校することや、本

校小中学部の児童生徒が増加しており、過密化しているからだと考えます。現在、本

校には３５の普通教室がありますが、１学級に１教室を確保すると４５の教室が必要に

なります。つまり現状で１０教室足りない分を、小中学部において、２つの学級を１つの

教室で授業を行うなどして工夫してきました。来年度も小中学部の児童生徒数が増加

する見込みのため、これ以上学級数を増やせない状況です。 

 

保護者の皆様におかれましては、本校の状況をご理解いただきますよう、お願いい

たします。また、中学部の保護者の皆様にとっては、お子様の進路についてご心配も

多々あるかと思いますが、担任を中心に丁寧に進路相談を行って参りますので、御協

力よろしくお願いします。 
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４． 議題審議 

 
 

平成 ３０ 年度 第  ５  回 評議員会議事録 

日時 平成 ３０年 １１ 月 １９ 日（月） 場所 ２階会議室 

出席者 
栗原校長先生、西副校長先生、上村教頭先生、吉澤事務長先生、 

平成 30年度評議員、平成 30年度執行部 

議題 ア 各部からの提案、活動状況報告等について 

  
イ ゆうし祭について 

１１月２日（金）マーケット、１１月１１日（日）ステージ 

  ウ 来年度からの組織改編について 

 エ その他 

議事内容 

ア 進路研修部：施設見学１１月２９日えみしあ、もやいの里 

１２月 ４日平成学園 

会議後部会、施設見学の役割分担を話し合う 

 文化厚生部：文化交流研修会実施中、３学期資源回収予定 

   保体安全部：ベルマークの収集中、１２月１月に集計予定 

   広  報  部：１２月発行のゆうしの資料を先生の方でチェック中 

 防  災  部：来年度使用呼びかけのカード、使用説明等作成中 

部会にて義援金で購入した備品管理検討 

  

イ ゆうし祭について 

  家族の方々、運転者の子供の危険を考えて校内徐行の徹底を 

来年度はどのような形がよいか、今後学校で話し合っていく 

（２日に分ける？１日？宣伝はＨＰや看板、教育相談時など） 

  
ウ 執行部内で具体的に話を詰めて報告したい。 

東町分教室閉室に伴い、評議員数、執行部数が減る。 

 

エ 前ＰＴＡ会長の表彰式出席の旅費をＰＴＡ会費より支払う（承認） 

平成３１年１月２０日(日)平成３０年度「熊本の心」県民大会、くまもと家

庭教育推進フォーラム in八代市厚生会館(参加希望者は会長まで) 

防災害義援金予備費より（承認） 

決定事項 
前ＰＴＡ会長表彰式出席の旅費をＰＴＡ会費より支払う  

防災害義援金を予備費より２万円支払う            

保留事項 来年度からの組織改編 

添付資料 合同茶話会ご報告とお礼のプリント 

次回開催予定日時   １月開催 後日連絡 
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５．  諸連絡 

なし 

 

６．  閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


